

## Pressemitteilung

**„Frieden beginnt bei mir“: Die Jahreskampagne der Caritas Deutschland ist gestartet.**

**Auftakt bei der Caritas Köln: Vorstandssprecher Peter Krücker installiert Friedensstifter-Motiv an der Geschäftsstelle in Ehrenfeld**

**Caritasverband  
für die Stadt Köln e.V.**

**Pressekontakt**

**Ellen Bertke**  
Leitung Öffentlichkeitsarbeit

Caritasverband für die Stadt Köln e.V.  
Bartholomäus-Schink-Str. 6, 50825 Köln

**Telefon:** 0221 9 55 70-237

**Telefax:** 0221 9 55 70-230

**E-Mail:** [oeffentlichkeitsarbeit@caritas-koeln.de](mailto:oeffentlichkeitsarbeit@caritas-koeln.de)

**Web:** [www.caritas-koeln.de](http://www.caritas-koeln.de)

Datum, 31.01.2024

„Frieden beginnt bei mir“ lautet das deutschlandweite Caritas-Motto für das Jahr 2024. Bundesweite Aktionen über das gesamte Jahr hinweg sollen zeigen, was Frieden bedeutet und wie jede und jeder Einzelne auch persönlich etwas dazu beitragen kann.

Für die Caritas Köln machte Vorstandssprecher Peter Krücker Ende Januar den Auftakt und brachte ein 5x4-Meter großes Plakat des Friedensstifter-Motivs an der Geschäftsstelle in Ehrenfeld an.

„Es ist in dieser unruhigen Zeit mit furchtbaren Kriegen und Konflikten von zentraler Bedeutung, dass wir immer wieder sichtbare Zeichen für den Frieden setzen. Frieden ist im Großen wie im Kleinen die Grundlage für unser Miteinander – und beginnt im Kleinen bei mir selbst: Wenn ich respektvoll mit meinen Mitmenschen umgehe oder hilfsbedürftige Menschen unterstütze, sind das nur einige von ganz vielen Möglichkeiten, die Welt ein bisschen menschlicher zu machen. Dazu kann jede und jeder etwas beitragen“, erklärt Krücker und ergänzt: „Auch die Caritas Köln ist mit ihren über 2.000 hauptamtlichen Mitarbeitenden und mehr als 1.200 ehrenamtlich Engagierten täglich Friedensstifterin in ihren Kitas, Altenzentren, Einrichtungen für Menschen mit Behinderung, Beratungsstellen oder Wohnorten für Geflüchtete.“

Mit dem Plakat an der Geschäftsstelle direkt am S-Bahnhof Ehrenfeld setzt die Caritas ein Zeichen in die Stadt Köln hinein: „Jeden Tag fahren hier tausende Menschen vorbei. Wir würden uns freuen, wenn wir mit unserem Plakat viele Menschen dazu ermuntern können, in ihrem Alltag das Wort ‚Frieden‘ mit Leben zu füllen.“

### Mehr Informationen:

- Zentrale Inhalte und Materialien zur Caritas-Jahreskampagne „Frieden beginnt bei mir“ finden Sie unter: [www.caritas.de/frieden](http://www.caritas.de/frieden)

### Fotos zur honorarfreien weiteren Verwendung:

BU: Peter Krücker (r.), Vorstandssprecher der Caritas Köln, bringt gemeinsam mit dem technischen Hauswart Ulrich Seelhorst das Caritas-Kampagnen-Motiv an der Geschäftsstelle der Caritas Köln in Ehrenfeld an (Foto: Caritas Köln/Jutta Kühle).

*Der Caritasverband für die Stadt Köln ist Träger von 80 Diensten und Einrichtungen der Sozialen Arbeit und Pflege im Kölner Stadtgebiet. Dazu zählen unter anderem Beratungsstellen, Unterkünfte und Projekte für Migrant\*innen und geflüchtete Menschen, Wohnhäuser und Werkstätten für Menschen mit Behinderungen sowie Einrichtungen der Kinder- und Jugendhilfe, zudem stationäre Einrichtungen wie Alten- und Pflegeheime, Ambulante Pflegedienste und Kitas. Nächstenliebe, Gemeinschaft und Teilhabe für alle Menschen – ganz gleich, welcher Herkunft – sind zentrale Pfeiler des verbandlichen Leitbildes.*